

ADDRESS

Dinas Pendidikan Kabupaten Mesuji Mengadakan Pelatihan Berhitung dengan Metode Gasing untuk Meningkatkan Kualitas Pembelajaran Matematika

Udin Komarudin - MESUJI.ADDRESS.CO.ID

Nov 8, 2023 - 20:07



Sekretaris daerah Syamsudin dalam Pembukaan Pelatihan

MESUJI- Dalam rangka mendorong perkembangan kemampuan berhitung anak-anak dengan cara yang lebih menyenangkan, Dinas Pendidikan Kabupaten Mesuji secara resmi mengadakan pelatihan khusus menggunakan metode Gasing. Pelatihan ini berlangsung dari tanggal 8 hingga 24 November 2023 dan diresmikan oleh Sekretaris Daerah, Syamsudin yang mewakili Penjabat Bupati Mesuji.



Metode Gasing telah terbukti efektif dalam mempercepat pemahaman konsep matematika pada anak-anak. Melalui pendekatan yang interaktif dan inovatif, metode ini tidak hanya mempermudah pemahaman, tetapi juga membuat proses belajar berhitung menjadi lebih menarik.



Syamsudin, dalam sambutannya, mengharapkan bahwa pelatihan Program Pandai Berhitung dengan Metode Gasing dapat memberikan kontribusi yang signifikan dalam meningkatkan kualitas pembelajaran para guru.

"Profesionalisme dalam mengajar matematika dan literasi tidak hanya akan memberi dampak positif bagi setiap individu dan sekolah, namun juga dapat menjadi contoh terbaik bagi sekolah lain, membawa kemajuan bagi Kabupaten Mesuji," ungkapnya.



Menurut Rakhmi Pratiwi Kepala Bidang Pendidikan dasar dan kebudayaan Kabupaten Mesuji. Pelatihan ini, akan difokuskan pada pembelajaran berhitung dengan pendekatan yang tidak konvensional.

"Kami ingin memastikan bahwa anak-anak tidak hanya memahami angka dan hitungan, tetapi juga menikmati keseluruhan proses pembelajaran. Melalui kegiatan yang menyenangkan, seperti bermain gasing, kami yakin anak-anak akan lebih antusias dan bersemangat dalam belajar matematika," jelasnya.

Acara pelatihan akan diisi dengan berbagai kegiatan menarik, termasuk permainan, sesi diskusi, dan penggunaan alat bantu visual yang menarik. Diharapkan setiap peserta dapat merasakan pengalaman belajar yang menyenangkan dan mendalam.

Peserta yang mengikuti pelatihan ada 64 Siswa-Siswi dan 32 dewan Guru yang bertempat di Sekolah Dasar Negeri 5 Tanjung Raya. (Udin)